

スポット

1

市民の皆さん！こんにちは

今日は、5月3日、憲法施行71年記念日です。私たちは、憲法いかして、平和といのちと人権が尊重される社会をめざして憲法パレードを行っています。どなたでも参加できます。私たちと一緒に、歩きませんか？

森友学園への国有財産の8億円もの値引き、そして公文書の改ざん、加計学園でも安倍首相の直接関与、防衛省の日報隠ぺい、幹部自衛官の国会議員への暴言、厚生労働省の残業時間ねつ造と過労死隠し問題、次から次へとあふれ出す不祥事や疑惑の数々……。これらはすべて安倍政権による国政の私物化と強権政治が招いたものです。市民・国民に平気でウソをつく、こんな政治はもう終わりにしましょう。安倍内閣は総辞職！の声を一緒にあげていきましょう！

シュプレヒコール

2.

市民の皆さん！こんにちは

今日は、5月3日、憲法施行71年記念日です。私たちは、憲法いかして、平和といのちと人権が尊重される社会をめざして憲法パレードを行っています。どなたでも参加できます。私たちと一緒に、歩きませんか？

みなさん、

いま、セクハラをおこなった財務省官僚トップに怒りの声が列島各地で巻き起こっています。セクハラ行為は、人間の尊厳を傷つける人権侵害そのものです。しかし、セクハラを行った福田元事務次官は、事実を前にしても否定し続け反省はありません。世論に背を向け、あろうことか政府は、辞任を認めてしまいました。さらに許しがたいことは、麻生財務大臣は、「被害者は名乗り出よ」と語り、自民党の多くの議員から暴言が後を絶たず被害者の尊厳を傷つけ、人権侵害を繰り返していることです。

みなさん、セクハラをかばい続ける麻生大臣は辞任せよ！安倍セクハラ内閣は総辞職せよ！の声を上げていきましょう！

シュプレヒコール

3.

市民の皆さん！こんにちは

今日は、5月3日、憲法施行71年記念日です。私たちは、憲法いかして、平和といのちと人権が尊重される社会をめざして憲法パレードを行っています。どなたでも参加できます。私たちとご一緒に、歩きませんか？

みなさん

いまの国会は異常と言うしかありません。

公文書がねつ造、改ざん、いんぺいされてはまともな審議はできません。野党6党は、結束して真相の究明を追及しています。国会を大混乱に陥れている責任は与党にあり、その張本人は安倍首相自身です。

加計疑惑、首相案件と言い放ちながら、ウソを重ねる柳瀬元秘書官の国会証人喚問を実現させましょう！

セクハラ元事務次官を擁護する麻生財務大臣を辞任させましょう！

安倍昭恵氏に国会で真実を語ってもらいましょう！

まだまだ隠し持つ自衛隊の日報をすべて出させましょう！

日本に民主主義を取り戻しましょう！

日本に民主政治を取り戻しましょう！

シュプレヒコール

4.

市民の皆さん！こんにちは

今日は、5月3日、憲法施行71年記念日です。私たちは、憲法いかして、平和といのちと人権が尊重される社会をめざして憲法パレードを行っています。どなたでも参加できます。私たちとご一緒に、歩きませんか？

71年前の5月3日、日本に平和主義と人権の尊重、国民主権を大原則とする現憲法が施行、始まりました。日本は、憲法9条のもとで71年間もの長きにわたって海外で戦争することなく、誰ひとり戦死者を出すことなく平和主義を貫いてきました。しかし、日本は、安倍政権によって戦争法＝安保法制が強行可決され、海外で戦争する国につくり変えられてしまいました。朝鮮半島で戦争の危機が訪れましたがそれをくいとめたのは武力ではありませんでした。それは、対話の努力と信頼の構築でした。武力で平和はけっしてつくれません。

朝鮮半島の人びとと固く連帯し、北東アジアの平和をさらに前に進めていきましょう。

憲法違反の戦争法を今すぐ廃止させましょう！

シュプレヒコール

5.

市民の皆さん！こんにちは

今日は、5月3日、憲法施行71年記念日です。私たちは、憲法いかして、平和といのちと人権が尊重される社会をめざして憲法パレードを行っています。どなたでも参加できます。私たちと一緒に、歩きませんか？

みなさん

いま、改憲派は憲法9条に3項をつくり自衛隊を書き込むと言っています。しかし、自衛隊は、戦争法＝安保法制によって海外で何でも軍事行動ができる軍事組織に化けてしまいました。そんな自衛隊を憲法に書き込めば軍事行動に一切歯止めはかからなくなります。現職幹部自衛官が、白昼堂々と国会議員に対して「敵」と暴言を吐きました。自衛隊は、南スーダンやイラクの日報を隠し続けていました。こんな自衛隊を憲法に書き込めばどうなるのでしょうか？ますます自衛隊は、統制が効かなくなる軍事組織になっていくでしょう。ウソを前面に押し立てる改憲には絶対にNO！の声を突きつけていきましょう！

シュプレヒコール

6.

市民の皆さん！こんにちは

今日は、5月3日、憲法施行71年記念日です。私たちは、憲法いかして、平和といのちと人権が尊重される社会をめざして憲法パレードを行っています。どなたでも参加できます。私たちと一緒に、歩きませんか？

いま、日本政府は、沖縄の名護市辺野古沖に耐用年数200年という巨大米軍新基地を建設しようとしています。沖縄県の許可も得ないで、違法な護岸工事を強行しています。6月には辺野古側の浅瀬の海を護岸で囲み、土砂を投入せんとしています。絶対に止めねばなりません。

沖縄県民の願いは、憲法が保障する平和的生存権を沖縄に実現することです。沖縄と全国之力を一つにして、辺野古新基地建設を許さない声を大きなうねりにしていきましょう。

シュプレヒコール

7.

市民の皆さん！こんにちは

今日は、5月3日、憲法施行71年記念日です。私たちは、憲法いかして、平和といのちと人権が尊重される社会をめざして憲法パレードを行っています。どなたでも参加できます。私たちとご一緒に、歩きませんか？

1947年5月3日、施行された日本国憲法は、個人の尊重、人間らしく生きる権利などを保障し、また、憲法9条は、対話による紛争解決の道を示しました。その徹底した平和主義は世界の宝です。いま、安倍首相は、9条改憲をはじめ憲法改悪に異常な執着心を示しています。しかし、そもそも憲法を無視し続け、壊し続けている安倍首相に憲法を語る資格はありません。憲法は壊すものではなく、生かしていくべきものです。改憲発議をくいとめましょう。いまこそ、安倍政権は、「憲法こわすな！」の声を一緒にあげて参りましょう。

シュプレヒコール